
IL PROTOCOLLO INTEGRA QUELLO SOTTOSCRITTO NEL 2011 E FINORA RIMASTO SOLO SULLA CARTA

Firmato l'accordo: interventi per 3
DOPO anni di trattative ieri a
Firenze è arrivata la firma de
dell'accordo integrativo per
gli interventi di bonifica delle
aree comprese nei Sin e Sir di
Massa e Carrara per 3 milioni
e 58mila euro, di cui un milio-
ne residui delle risorse stanzia-
te dal Ministero nel 2001 e al-
tri 2 milioni provenienti dalla
Regione stessa. A firmare l'ac-
cordo, ieri a Firenze, Regione
Toscana, Ministero dell'Am-
biente, Ministero dello Svilup-
po Economico, Comuni di
Massa e di Carrara, Consorzio
Zia (Consorzio Zona Indu-
striale Apuana) e Camera di
Commercio di Massa, che va a
integrare quello sottoscritto
nel 2011 finora rimasto solo

sulla carta. Il documento fa ini-
ziare finalmente una prima fa-
se di interventi prioritari di
messa in sicurezza e bonifica
nelle aree residenziali e una se-
rie di studi e aggiornamenti
che permetteranno di porre le
basi per le bonifiche seguenti.
I lavori e le attività previste
dall'accordo saranno realizza-
te dalla Sogesid Spa (società in
house del Ministero dell'Am-
biente) in due anni di tempo.
Le aree di intervento: bonifi-
ca delle aree residenziali nella
zona dello stadio di Massa
(tempo previsto 22 mesi dalla
firma); bonifica di parte del
terrapieno di fronte alla ex Co-
lonia Torino a Marina di Mas-
sa e caratterizzazione della re-

oni e 58mila euro
stante area (14 mesi); caratte-
rizzazione dell'area residenzia-
le in viale da Verrazzano (12
mesi). Poi è previsto l'aggior-
namento della caratterizzazio-
ne della falda soggiacente le
aree Sin e Sir per 320mila eu-
ro, con l'individuazione delle
possibili sorgenti di contami-
nazione pregresse e di quelle
attive ancora presenti. Analisi
è indispensabile per procede-
re alla progettazione prelimi-
nare dell'intervento di messa
in sicurezza o bonifica unita-
ria della falda che, a oggi, è fer-
ma allo 0%. E' chiaro che, per
la reale bonifica, serviranno
tante altre risorse. «Abbiamo
parlato con il governo chieden-
do che arrivino altri 20 milio-
ni del Fondo europeo per lo

1 Enrico Rossi con i sindaci di Massa e di Carrara
e gli altri rappresentanti istituzionali a Firenze

sviluppo e la coesione. Con
queste risorse - ha garantito il
presidente della Regione, En-
rico Rossi - insieme agli inter-
venti dei privati si potrà boni-
ficare pressoché tutta l'area».
«Dal 2011 aspettavamo che
per questi interventi si sbloc-
casse la situazione - ha conclu-
so il consigliere regionale Gia-
como Bugliani (Pd) - e ora fi-
nalmente si concretizzano mi-
sure attese da tempo. Un pri-
mo passo ma concreto, in un
percorso che tutti insieme dob-
biamo assolutamente portare
avanti. Bonificare infatti è fon-
damentale per rendere porzio-
ni di territorio disponibili a
nuovi insediamenti produtti-
vi».

Francesco Scolaro


	page 1

